

Stadtwerke Konstanz

Auf der Erfolgsspur

[02.08.2016] Den höchsten Gewinn seit zehn Jahren weisen die Stadtwerke Konstanz im abgelaufenen Geschäftsjahr aus.

Mit rund 5,3 Millionen Euro erzielten die Stadtwerke Konstanz das beste Ergebnis vor Steuern der vergangenen zehn Jahre. Wie der kommunale Versorger mitteilt, lag der Gesamtumsatz des Konzerns bei fast 175 Millionen Euro. Als Grund nennen die Stadtwerke kräftige Steigerungen im Kerngeschäft mit Strom, Gas und Trinkwasser. Laut der Pressemeldung wurden im abgelaufenen Geschäftsjahr fast 17 Millionen Euro in die Erneuerung des Leitungs- und Rohrnetzes, den Ausbau des Glasfasernetzes, einen neuen Trinkwasser-Hochbehälter sowie das Energie-Contracting und weitere Projekte zur Daseinsvorsorge investiert. Die Leistungen, die das Unternehmen für die Stadt Konstanz erwirtschaftet hat, lagen bei über elf Millionen Euro.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Konstanz